

CLAVES

Apoyo a la Gestión Comunicacional en Regiones

■ BOLETA ELECTRÓNICA

La importancia de conocer y exigir la Boleta Electrónica

Entre los focos de gestión de nuestro Servicio está **reducir la evasión y aumentar la recaudación**, contribuyendo de esta forma al desarrollo de nuestra sociedad.

En ese sentido, y por el impacto que tiene en la obtención de recursos para el país, la recaudación por concepto de IVA adquiere una importancia fundamental.

Por ello, estamos implementando una campaña de difusión acerca de la importancia de conocer y exigir la boleta electrónica de ventas y servicios.

A partir de mayo incorporamos en nuestro sitio web, información relevante sobre el correcto uso de la boleta electrónica, orientada a quienes realizan compras de bienes y servicios y, por lo tanto, deben recibir este documento tributario electrónico.



El mensaje que estamos entregando a las personas es que conociendo la boleta de ventas y servicios y sabiendo cuándo exigirla, **estamos asegurando que el pago del IVA beneficie a todos los habitantes del país.**

MENSAJES

Les compartimos los principales mensajes que estamos entregando para reforzar entre las personas, el exigir la boleta electrónica de ventas y servicios:

La obligatoriedad de uso

Desde 2021, con motivo de la Ley de Modernización Tributaria, es obligatorio el uso de la boleta de ventas y servicios. Esto significa:

- ▶ Que las boletas de ventas y servicios solo se emitirán de forma electrónica.
- ▶ Puede entregarse a los clientes en cualquiera de sus formatos: impresa o virtual, en reemplazo de la boleta en formato manual.
- ▶ Si bien no es obligación su entrega impresa, sí debe exigirse por algún medio electrónico, por ejemplo whatsapp, correo electrónico u otro.
- ▶ El voucher o comprobante de pago electrónico también es válido como boleta.

Por qué es importante exigir la boleta electrónica de ventas y servicios

- ▶ Porque con ello aseguramos el pago del IVA, lo que va en directo beneficio del país.
- ▶ Porque facilita el cumplimiento tributario de los contribuyentes.
- ▶ Porque disminuye los costos asociados al uso de papel y almacenaje físico.
- ▶ Porque con la información que proporciona, el SII puede focalizar sus esfuerzos para disminuir la evasión del IVA.



Cómo reconocer la boleta electrónica

Es relevante que las personas tengan claridad sobre la información que deben contener las boletas electrónicas, entre las que se encuentran la razón social, el rut del contribuyente, la fecha de emisión, monto total y el monto de IVA.

Entre los aspectos a tener presente están:

- ▶ El vendedor puede, en forma paralela, entregar algún tipo de recibo con el detalle, que no tiene validez como boleta electrónica.
- ▶ Las boletas electrónicas no tienen la obligación de informar el detalle de los productos o servicios comprados.
- ▶ Puede tener traducción a otro idioma y moneda de referencia, siempre que la información también esté en español.
- ▶ La boleta electrónica debe estar expresada en español y en pesos.

Frente a dudas que puedan tener las personas, es importante que exista claridad sobre los **documentos que NO son válidos** como boletas. Estos son:



Comprobantes de transferencias bancarias



Vales emitidos desde máquinas registradoras o impresoras fiscales



Comandas o vales de compras



Vales electrónicos con el detalle de la compra o del servicio

